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Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Ortsbeirat Allendorf 10.11.2009 Entscheidung 
 
 
Betreff: 
Blumenkübel für die Untergasse; 
Antrag der SPD-Fraktion vom 25.10.2009 
 
 
Antrag: 
Der Magistrat wird gebeten, für die freie Fläche auf dem Gehweg vor dem Wohnhaus 
Untergasse Nr. 9 einen großen Blumenkübel anzuschaffen und diesen dort aufzustellen. 
 
 
Begründung: 
Schon seit mehr als 15 Jahren steht vor dem Gebäude Untergasse 9 von Frühling bis 
Sommer eine öffentliche Ruhebank, die schon immer auch ein Treffpunkt für die 
Anwohner bzw. Nachbarn aus allen Generationen ist.  
Nach der grundhaften Sanierung der Untergasse ist vor dieser Bank eine etwa 3m*2m 
große freie Fläche entstanden, die bei der Planung und Gestaltung der Untergasse von 
der Stadt Gießen bewusst nicht als PKW-Stellplatz in der Planung berücksichtigt wurde, 
da die Fläche dafür zu klein ist. 
Seit Abschluss der Baumaßnahme in der Untergasse wird diese nicht als PKW-Stellplatz 
vorgesehene Fläche leider tagtäglich widerrechtlich als PKW-Stellplatz genutzt. Dabei 
werden nicht nur regelmäßig Rosenstöcke des von Anwohnern gepflegten und 
unterhaltenen Rosenbeetes zerstört, sondern auch ständig der Begrenzungspfosten des 
Beetes angefahren.  
Außerdem versperrt das jeweils dort parkende Fahrzeug die Sicht, wenn Anwohnern 
beim Rangieren aus dem Hof in die Untergasse fahren wollen, was Unfallrisiken birgt. 
Die Anwohner fast aller umliegenden Wohnhäuser klagen schon seit geraumer Zeit 
darüber, dass man - wenn man auf der Bank sitzt - die ganze Zeit gegen ein Auto schaut.  
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Das  Aufstellen eines großen Blumenkübels, der von den Anwohnern bepflanzt und 
gepflegt würde, würde nicht nur das Abstellen von Fahrzeugen auf dieser Fläche 
unterbinden sondern außerdem zur Verschönerung des Ortsbildes beitragen.  
 
 
gez.  
 
Hans Wagner 
Fraktionsvorsitzender 




